

# 6/11(火) 第2弾!! キュウリとひーまんのおつりもの



昨日収穫した野菜たち。キュウリ3本にひーまんが1つを、今日の調味料の話後に再度、何で味付けするか決め、みんなで食べました。  
昨日から、「玉油、塩、こいくち醤油」味付けをすると言っていたが、  
今日の話後、調味料が変わると兎も角も思って聞いてみると、全く「レシピ  
そのままでした。何で「その音調味料を選んだか尋ねてみると…  
・玉油「いいいにあいたから」「おいしいそう」、おじいちゃんがすくはいいたから」  
・塩「じょ、はい、あじが、よくばよから」  
・こいくち醤油「うすくちしおゆや、おいしいから」と玉里油もしゃかソ言えて「  
さあが天下のと段階バ」でした。



ひーまんは1つ1つたので「油あにてかて少し塩もみしてから、キュウリと  
一緒に味付けをしました。「早く食べな」「もうお腹へった」と作る  
最中には口々に言っていましたが、みんなで食べ物に感謝して食べよう」  
「みんなのお顔が見える方に食べなよ」と伝えると「サクレーベンコ」や  
一人ずつ手の平にキゅうり、ひーまんをのせていくと「いたたきまー」と先に食べ  
た子と隣の子には「みんなでいたたきまーして食べよう」と子ども同士で声を  
掛け合っていました。「うんよー」や「めっちゃおいしい」と大喜びでした。